

## México, entre los 5 primeros países de la OCDE con menor desocupación (El Financiero 14/09/11)

México, entre los 5 primeros países de la OCDE con menor desocupación (El Financiero 14/09/11)(Ivette Saldaña) Miércoles, 14 de septiembre de 2011 &bull;. De los 34 países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), México tuvo la mayor caída en la tasa de desempleo en julio, al retroceder de 5.8 a 5.3 por ciento, lo que lo mantiene entre los cinco miembros con uno de los menores índices de desocupación. Por quinto mes consecutivo la tasa en los países OCDE se mantuvo en 8.2 por ciento, lo que representa 44.5 millones de personas sin trabajo desde marzo hasta julio pasado, 11.4 millones más que julio de 2008. Mientras que México fue una de las naciones con mayor caída en la tasa de desocupación, Luxemburgo registró el incremento más alto, de 4.3 a 4.6 por ciento. Sin embargo, ambos se mantienen entre los países con menor tasa, donde Corea está en primer lugar, con 3.3 por ciento (es decir 815 mil desempleados), seguido de Austria, con 3.7 (158 mil); Holanda, con 4.3 (377 mil); Luxemburgo, y México. Cálculos de la OCDE establecen que el número de personas sin trabajo en la economía mexicana aumentó con la crisis económica de hace dos años, ya que en 2008 sólo contabilizó 1.79 millones y para 2009 había 2.5 millones, cifra que aún no ajusta la Organización, pese al incremento de la tasa de desempleo de 4 por ciento con que cerró 2008 a 5.3 en julio de 2011. En un comunicado explica que en Estados Unidos el desempleo se mantuvo sin cambio de julio a agosto, en 9.1 por ciento; sin embargo la cifra de trabajadores desocupados se mantiene mucho más alta que en 2008, ya que de ese año a la fecha aumentó de 8.9 millones a 13.9 millones. Para Canadá, en agosto creció el indicador de 7.2 a 7.3 por ciento, pero el número de personas sin trabajo apenas se elevó de 1.11 millones en 2008 a 1.36 millones en agosto de 2011. Asegura que eso confirma la fase de estabilidad por la que se mantiene la tasa de desempleo. De los demás países no se tiene aún la tasa para agosto, por lo que la OCDE comparó la cifra de julio, en la que se observó que las economías con el mayor índice de desocupación son España, con 21.2 por ciento; Irlanda, 14.5; Portugal, 12.3, y la República Eslovaca, 13.4. En 2008 en la economía española había 2.6 millones de desempleados y en julio de 2011 subió a 4.9 millones; eso significó que la tasa se duplicó al subir de 11.4 a 21.2 por ciento.